

Fuerte choque en Salto de las Rosas: al menos tres heridos



Al menos tres heridos fue el saldo que dejó un fuerte choque ocurrido esta noche en la zona de la Vuelta de Molina, en Salto de las Rosas.

Allí, y por causas que se investigan chocaron de frente un Jeep y una Peugeot Partner. A raíz del impacto, tres personas (un menor) fueron trasladados al hospital Schestakow. Reseña policial: ingresa un llamado a este CEO, comunicando que en Ruta 143 y la Tolosa (Vuelta de Molina) habría un siniestro vial entre dos vehículos los cuales habrían colisionado de frente. Al arribo del personal policial se observa un RENAULT KANGOO que circulaba por Ruta Nac. 143 de Oeste a Este, y circulaba por Ruta 143 de este a oeste UN JEEP DOMINO y por razones que se trata de establecer colisionan de frente. Arriba la ambulancia el interno 135 que traslada a los lesionados al nosocomio donde son asistido y diagnosticando a Colussi (Kangoo) Politraumatismo varios, mientras que el

ciudadano Ordoqui (Jeep) se le diagnostica FRACTURA DE NARIZ, Y POLITRAUMATISMO y la femenino Mesa diagnostica FRACTURA EXPUESTA MIEMBRO INFERIOR DERECHO Y POLITRAUMATISMO, en el nosocomio es asistido el menor por la Dra Carmona Fabiana quien informa no presenta lesiones.

